

# *L'ALBA/TCP salue les réussites de Cuba en matière des droits humains*

---



La Havane, 11 mai, (RHC).- David Choquehuanca, secrétaire général de l'ALBA/TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique/Traité de Commerce des Peuples, a salué à La Havane les réussites de Cuba en matière des droits humains.

Il a souligné que parmi les plus grands acquis de Cuba il faut remarquer l'accès gratuit à la santé et à l'éducation à tous ses niveaux.

David Choquehuanca a ajouté que les Cubains jouissent d'autres droits importants dont l'accès à l'alimentation et le bénéfice de leurs ressources naturelles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162078-lalbatcp-salue-les-reussites-de-cuba-en-matiere-des-droits-humains>



**Radio Habana Cuba**